



Je voudrais demander le divorce

Par **florence69590**, le **16/09/2009** à **14:39**

Bonjour,

voilà je voudrais demander le divorce, je vous explique on habitait dans l'eure nous avons donné notre dette de notre maison et lui et retourner chez ces parents domiciliés dans l'eure, et moi je suis retournée chez mes parents qui habitent sur Lyon j'ai pris rendez-vous avec un avocat sur Lyon il m'a dit qu'il ne pouvait rien faire pour moi, et que toutes les démarches devaient se passer dans l'eure j'ai deux questions est-ce vraie que toutes mes démarches doivent se faire là-bas??? et suis-je obligée de prendre un avocat là-bas?? car moi j'ai trois enfants mais pas avec lui je ne peux pas me déplacer comme je veux pourrais-vous m'éclaircir à tout ça merci beaucoup